

"La bisagra de los tiempos": libro llama a la reflexión sobre el liderazgo en la era digital

TEMUCO. Lanzamiento y presentación del texto se realizará el martes 3 de junio, a las 11 horas, en el Salón Porvenir de la Universidad Autónoma.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La Universidad Autónoma de Chile será el escenario del esperado lanzamiento del libro "La bisagra de los tiempos", la más reciente publicación del reconocido profesor de liderazgo y asesor internacional de estrategia, Felipe Bozzo Smith. La presentación, organizada por la carrera de Periodismo, se llevará a cabo el próximo martes 3 de junio a las 11 horas en el Salón Porvenir (L-28), ubicado en el segundo piso del Edificio L, en el ingreso de Porvenir 660, Temuco.

En esta obra, Bozzo invita a los lectores a un viaje de auto-descubrimiento y reflexión sobre las fuerzas que transformaron el mundo analógico en digital, abordando los profundos impactos de estos cambios en nuestra comunicación, percepción de la realidad y manera de vivir.

Como continuación de su anterior libro, "Aterrizaje de

3 de junio, será el lanzamiento del libro en la Universidad Autónoma sede Temuco.

emergencia" -un referente en el análisis del liderazgo en tiempos de crisis- esta nueva publicación explora el papel del liderazgo en contextos de alta incertidumbre y el rol clave de los valores y la visión a largo plazo en la construcción de un futuro más consciente y sostenible.

EL AUTOR

"Empecé a escribir las primeras líneas de este libro en uno de los momentos más decisivos de nuestra historia reciente: la pandemia, aquel periodo que trastocó nuestra realidad a nivel individual y social, y que puso en jaque lo que dábamos por sentado", reflexiona Bozzo en su texto.

El autor, ingeniero comercial con un MBA de ESIC Business

& Marketing School y un Programa de Desarrollo Directivo (PDD) del IESE Business School en la Universidad de Navarra, en España, ha desarrollado una destacada trayectoria como profesor de Liderazgo en diversas escuelas de negocios en Europa y América Latina. Su enfoque estratégico y humano ha sido clave en procesos de transformación y cambio cultural, trabajando con líderes y organizaciones para conectar liderazgo, innovación y propósito.

"El libro no pretende ofrecer respuestas definitivas ni soluciones a todos los desafíos que enfrentamos, pero sí busca abrir un espacio para el diálogo (...) Aquí, pasado y futuro se entrelazan, creando un punto de inflexión que, sin duda, marcará la historia de nuestra generación", alerta Bozzo.

CONVERSATORIO

La jornada comenzará con un conversatorio titulado "Liderazgos en emergencias", don-



FELIPE BOZZO SMITH INVITA A LOS LECTORES A UN VIAJE DE AUTODESCUBRIMIENTO.

de del reportero Carlos Martínez, de radio Bío Bío Temuco, compartirá su experiencia en medios de comunicación y reflexionará sobre los desafíos y decisiones que marcaron la cobertura del terremoto de 2010 en Chile.

"Tras el terremoto, actuamos con los recursos que teníamos a nuestro alcance, asumiendo el liderazgo para salir al aire e informar, a pesar de no contar con preparación para enfrentar una crisis de tal magnitud. La situación nos dejó completamente incomunicados con nuestra casa matriz y el resto del país. De un momento a otro, quedamos solos y enfrentamos el desafío hasta restablecer la comunicación nacional", explicó Martínez.

El evento, abierto a todo público, ofrecerá una oportunidad única para profundizar en la reflexión sobre el liderazgo y la transformación digital, a través del lanzamiento del libro y la experiencia compartida por sus protagonistas. 